

Toulouse, 5 octobre 2022

## Communiqué de presse

## Nuit du droit du mardi 4 octobre 2022

Une co-organisation de la cour administrative d'appel de Toulouse, avec le tribunal administratif de Toulouse et la faculté de Droit de l'université Toulouse Capitole

Pour sa première participation à la Nuit du Droit, la cour administrative d'appel de Toulouse, en partenariat avec le tribunal administratif de Toulouse et la faculté de droit de l'université Toulouse Capitole, a co-organisé la mise en scène de procès fictifs et d'un concours d'éloquence autour des thèmes de l'environnement et de la liberté de manifester.

Ce programme a rencontré un vif succès, remplissant entièrement l'amphithéâtre Pierre Hébraud, en présence de M. JF Moutte président de la cour, de Mme I Carthé-Mazères présidente du tribunal ainsi que des avocats au barreau de Toulouse V. Faivre-Vilotte, G. Brouquières, et des universitaires S. Saunier et J. Bétaille.

Retour en images (+photos)

Cour administrative d'appel de Toulouse

GEC Anabel LESOURD - 05 32 98 50 00 - anabel.lesourd@juradm.fr

http://toulouse.cour-administrative-appel.fr/









